

# *Proceso para elecciones municipales continuará en Venezuela a pesar de boicot opositor*

---



Caracas, 31 oct (RHC) El proceso de postulaciones de candidatos para las elecciones municipales de diciembre prosigue en Venezuela como estaba previsto, a pesar de los ataques de la oposición para sabotear la nueva fiesta democrática.

Los partidos políticos, grupos de electores y ciudadanos que aspiran a ser candidatos de los referidos comicios deberán oficializar sus trámites ante las juntas electorales correspondientes, de acuerdo con el programa organizado por el Consejo Nacional Electoral (CNE).

Este proceso se mantendrá hasta el miércoles 1 de noviembre.

Ante las juntas electorales, los aspirantes deben consignar personalmente y entregar además en un soporte digital, la cédula de identidad, declaración jurada de residencia, la planilla con las rúbricas en

respaldo entre otros documentos, según lo establecido por el reglamento electoral vigente.

En un intento por impedir la postulación de sus afiliados, el dirigente vitalicio de Acción Democrática (AD), Henry Ramos Allup, amenazó la víspera a los miembros de su partido interesados en presentar su candidatura para los referidos comicios.

El secretario general de los adecos indicó a la prensa que los dirigentes de AD que materialicen esas intenciones quedarían 'autoexcluidos' de la organización política, pues, según Ramos Allup, 'no es viable' la participación del partido blanco en la elección de los 335 alcaldes.

Con esas amenazas se unió a sus correligionarios de Primero Justicia (PJ), Voluntad Popular (VP) y La Causa Radical (La Causa R), de la autodenominada Mesa de la Unidad Democrática, y a sus ataques al sistema electoral de Venezuela.

Dichos partidos oficializaron su decisión de no participar en las municipales por supuesta falta de credibilidad del proceso electoral venezolano, que contrario a sus argucias ha sido valorado por expertos como uno de los más seguro, eficientes y transparentes del mundo.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, criticó los llamados de la oposición a sabotear las elecciones y advirtió consecuencias penales para quienes intenten agredir la fiesta democrática.

'Voy a defender la paz en el país. Voy a ser draconiano con la aplicación de la ley; lo único que importa es la paz de los venezolanos', aseguró el primer mandatario la víspera en el Consejo Federal de Gobierno ante los cuatro gobernadores de la oposición, la encargada de Zulia y los 18 revolucionarios.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145982-proceso-para-elecciones-municipales-continuara-en-venezuela-a-pesar-de-boicot-opositor>



**Radio Habana Cuba**